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Aos nove dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às nove horas e quinze minutos, foi realizada a 
segunda reunião ordinária do ano de 2023, na sala 403 do terceiro andar, presidida pelo Coordenador do 
Campus Universitário de Ananindeua, Alcy Favacho Ribeiro, com os representantes docentes, discentes e 
técnico administrativos do Conselho Deliberativo do Campus de Ananindeua, listados a seguir: Prof. Dr. 
Edinaldo José de Sousa Cunha, Diretor da Faculdade de Engenharia de Materiais; Prof. Dr. Daniel José 
Lima de Sousa, Diretor da Faculdade de Ciência e Tecnologia; Prof. Dr. Paulo Alves de Melo, Diretor da 
Faculdade de Tecnologia em Geoprocessamento; Profª. Drª. Luciana Martins Freire, Diretora da 
Faculdade de Geografia; Profª. Drª. Sueny Diana Oliveira, Diretora da Faculdade de História; Profª. Drª. 
Lorena Gomes Corumbá, Vice-Diretora da Faculdade de Química; Profª. Drª. Darlene Ferreira Teixeira, 
Diretora da Faculdade de Física; Prof. Dr. Adilson Junior Ishihara Brito, Coordenador do Mestrado 
Profissional em Ensino de História – PPGEH/PROFHISTORIA; Prof. Me. Alacid do Socorro Siqueira 
Neves, representante docente da Faculdade de Engenharia Prof. Dr. Vicente Ferrer Pureza Aleixo, 
representante docente da Faculdade de Física; Prof. Dr. Reginaldo Saboia de Paiva, Representante 
docente da Faculdade de Ciência e Tecnologia; Profª. Drª. Siméia de Nazaré Lopes, Representante 
docente da Faculdade de História; Profª. Drª. Erneida Coelho de Araújo, Representante docente da 
Faculdade de Geografia; Profª. Drª. Janes Kened Rodrigues dos Santos, Representante docente da 
Faculdade de Química, os representantes técnico-administrativos, Franciluce Souto Rodrigues e Simone 
Santos da Silva. Como ouvintes, participaram: Bibliotecária Cleide Furtado Nascimento Dantas, Prof. Dr. 
Vitor Leão Santana; Profª. Drª. Camila Nascimento Alves; Prof. Dr. Cristhian Corrêa da Paixão; Prof. Dr. 
Arthur Vinicius Ferreira dos Santos; a Psicóloga Natália Almeida Evangelista e Manoel Vinícius 
Monteiro, Presidente do Centro Acadêmico de Engenharia de Materiais. Com a palavra, Prof. Alcy 
Ribeiro iniciou a reunião, após o prazo regimental de espera, dando boas-vindas aos presentes na reunião, 
oportunamente parabenizando as mulheres, informando que haveria programação alusiva em homenagem 
às mulheres do Campus; em seguir aos pontos: 01- Informes: Com a palavra, Prof. Alcy Favacho 
informou que reuniu junto à PROGEP para obter orientações sobre o barulho eventuais de obras e do 
momento de intervalo dos alunos da escola pela manhã. Foi orientado que o(a) servidor(a) poderia retirar 
momentos de descontração nesse intervalo de 30 a 40 minutos para não prejudicar a saúde do trabalhador
(a). 1.1 - Prof. Alcy Favacho informou sobre a Semana do(a) Calouro(a) 2023 que acontecerá no período 
de 13 a 17/03/2023; comentou sobre a programação do dia 13/03/2023 com a recepção da coordenação 
do Campus e com presença da pró-reitora da PROEG, Dra. Loiane Verbicaro e do diretor da DIQUALE, 
Dr. Maurício Borges; ressaltou o curso de Nivelamento em Química, Física e Matemática para calouro(a)
s ofertados aos ingressantes de Engenharia de Materiais, Engenharia de Energia, Geografia e



Geoprocessamento a partir do dia 15 até o dia 17/03/2023. 1.2 – Ainda com a palavra, Prof. Alcy 
Favacho informou que se reuniu com os técnicos-administrativos para tratar sobre a Secretaria Integrada 
de Graduação e que ainda não se reuniu com os diretores das faculdades, devido à alta demanda da 
Diretora do CIAC, Julieta Jatahy, com processo seletivo da UFPA 2023 e que o servidor Reinaldo está 
afastado mas deve auxiliar. Neste momento, após considerações, o(a)s conselheiros pediram uma reunião 
específica para tratar o assunto e demais encaminhamentos. 1.3 - Com a palavra, Prof. Alcy Favacho 
informou sobre a vacinação que ocorrerá no dia 13/03/2023 na sala da DAEST; representante técnica, 
Simone Silva, detalhou que a campanha foi possibilitada depois de entrar em parceria com DGP com 
SESAU e está amplamente divulgada nas redes sociais do Campus; neste sentido, pediu para os(as) 
diretores(as) orientarem os(as) alunos(as) a trazerem a carteira de vacinação e a carteira de identificação. 
1.4 - Com a palavra, Prof. Alcy Favacho informou sobre a colação de grau das turmas de Química e 
Física do Núcleo Universitário de Curuçá, que acontecerá no dia 17/03/2023 em Curuçá às 16 horas. 1.5 - 
Com a palavra, Profª Erneida Coelho perguntou ao Prof. Alcy Favacho acerca do notebook e datashow da 
faculdade de Geografia os quais sumiram; com a palavra, Prof. Alcy Favacho esclareceu que se reuniu, 
conjuntamente com os coordenadores/diretores, com equipe da Divisão Segurança Institucional 
(DIVSEG) da UFPA para tratar o assunto; ressaltou que no referido caso, que não é questão de envolver 
a Polícia Federal, pois não houve arrombamento e que deve ser gente da própria comunidade que sabe 
que no 3º. andar não tem câmera; diante disso, a equipe orienta trazer todos os equipamentos para a 
Coordenação do Campus, pois no térreo tem câmera, vigilantes, controle de chaves, além do registro e 
controle de saída e entrada de equipamentos. Informou que a ata dessa reunião já está para a assinatura 
no SIPAC e será disponibilizada a todos/as; completou informando que está trabalhando para conseguir 
novos equipamentos para compensar as perdas. 1.7 - Com a palavra, Prof. Paulo Melo comentou que 
houve a publicação da Portaria 491/2023 criando comissão para concurso público e perguntou sobre a 
demanda para técnicos para SIG; Prof. Alcy Favacho informou que foi solicitado técnicos para os cargos 
em informática e laboratórios; completou que entrou em contato com PROGEP o qual foi ressaltado da 
não prioridade para assistente administrativo, mas que mesmo assim fará pedido para mais quatro 
técnicos deste nível médio. Com a palavra, Profª Sueny Oliveira fala sobre chegada dos novos servidores, 
pois havia expectativa de equilibrar os serviços das secretarias, pois em conversa com pró-reitor deu a 
entender. Prof. Alcy Favacho explica que as novas servidoras Patrícia Vilhena, Isabela Furtado, Lidiane 
Sorricueta, ocuparam as vagas já existentes dos servidores que saíram e explicou que o servidor 
Francisco da Silva está de 14h às 20h, em vista que foi uma demanda solicitada pelas faculdades que 
sentiram necessidade de alguém nesse horário. Com a palavra, o Prof. Paulo Melo fala de extinção de 
cargo mas que tem mecanismos de substituição e questiona sobre servidora da DIVIPLAN e menciona 
atividade fim; sugeriu que o servidor Francisco dê suporte às secretarias. Prof. Alcy Favacho reforça que 
o servidor já dá suporte e que inclusive é responsável pelas salas e que o período noturno era uma 
demanda urgente. Com a palavra, Prof. Alacid Neves afirma que seria prudente designar novos 
servidores para as faculdades pois as atividades de ensino são responsáveis por trazer recursos, são 
atividade fim, que é difícil enquanto diretor fazer demandas de secretaria pois demanda tempo. Prof. 
Alcy Favacho reforça que tem alternativas e no momento pede que na reunião específica tratar a questão. 
Profª Sueny Oliveira pediu a palavra e sugere uma conversar sobre distribuição vagas dos técnicos e 
realocação, além dos informes; complementa que deve ser uma reunião independente Campus para 
conversar sobre as vagas, os técnicos, e na possibilidade de reorganização dos técnicos. Após outras 
comentários, Prof. Alcy atendeu a sugestão para tratar o assunto em reunião específica. 1.8 - Com a 
palavra, Diretora da Biblioteca, Cleide Dantas informou que haverá um Programa de Capacitação de 
Usuários com tema “Assistência Estudantil na Universidade Pública: O que é e para quem?” oferecido 
pelas bibliotecas universitárias de cinco universidades, UFPA, IFPA, UFOPA, UNIFESSPA, UNIP tendo 
como facilitadora a Assistente Social do Campus Ananindeua, Simone Silva, será transmitido pelo canal 
do Youtube do Campus Ananindeua, dia 23/03/2023 às 16 horas, que o evento está amplamente 



divulgado nas redes sociais do Campus. 1.9 - Com a palavra, Prof. Luciana Freire informou a aprovação 
de alunos no Programa de Pós graduação Geografia e um aprovado em fevereiro no Núcleo de Ensino 
Básico e externou sua felicidade. 1.10 - Com a palavra, Prof. Daniel Lima informou do 4º Congresso de 
Ciência e Tecnologia que será realizado no sudeste ao final do mês de agosto e três discentes irão 
participar; também informou que dois egressos de C&T foram aprovados no mestrado em Engenharia 
Mecânica. 1.11 - Com a palavra, representante técnica Franciluce Souto informou que dia 13/03/2023 a 
PROGEP vai estar avaliando o Plano de Desenvolvimento da UFPA no evento que ocorrerá às 15h no 
CAPACIT. 1.12 - Com a palavra, Prof. Adilson Brito informou que de 16 a 21 de julho deste ano 
acontecerá o 32º Simpósio de História no Maranhão. 1.13 - Com a palavra, Simone Silva informou que 
estão abertas as inscrições para carteira intermunicipal, destacando que a coordenação precisa fazer 
recadastramento e que os alunos que precisam da renovação não precisam se inscrever novamente; já os
(as) calouro(a)s podem se inscrever até 28/04/2023. 1.14 - Com a palavra, Prof. Alcy Favacho informou 
que o Prof. Fábio Borges é representante no Conselho de Educação de Ananindeua e a Secretaria de 
Educação de Ananindeua ajudará na divulgação dos cursos do CANAN; Profª. Janes Kened sugeriu um 
calendário mensal dos cursos para escolas, um calendário de atividades de extensão para atender o 
pessoal das faculdades; após apresentação dos informes, o presidente do Conselho seguiu para o próximo 
ponto. 2. Projetos de Pesquisa/Extensão/Ensino: o Prof. Alcy Ribeiro procedeu à leitura de 
apresentação dos projetos de pesquisa, com seus respectivos títulos e coordenadores, para apreciação. Os 
seguintes projetos foram apresentados: 2.1 - Projeto de Extensão “Expoquim: livretos científicos 
interdisciplinares, de viés social e com formação cidadã”. Aprovação de projeto de pesquisa 
coordenado pela Profª Drª. Janes Kened Rodrigues dos Santos sem alocação de carga horária no período 
de 01 março de 2023 a 01 abril de 2024. Prof. Alcy Favacho fez a leitura do parecer do projeto; após 
leitura, o referido projeto foi aprovado por unanimidade. 2.2 – Projeto Ensino "Matemática: Monitoria 
como Um Estímulo ao Processo Ensino Aprendizagem nas Disciplinas Tecnológicas". Aprovação de 
projeto de pesquisa coordenado pelo Prof. Dr. Alacid do Socorro Siqueira Neves com alocação de 10 
(dez) horas de carga horária no período de 01 de março de 2023 a 31 de julho de 2023. Prof. Edinaldo 
Cunha comentou que já há o Ad Referendum do projeto, após considerações, o referido projeto foi 
aprovado por unanimidade. 2.3 – Projeto de Pesquisa “Atlas Do Pará: Cartografia Sistemática E 
Temática”. Aprovação de projeto de pesquisa coordenado pelo coordenado pelo Prof. Estêvão José da 
Silva Barbosa com alocação de 20 (vinte) horas de carga horário e com colaboração do Prof. Marcelo 
Augusto Machado de Vasconcelos sem alocação de carga horária, Prof. Paulo Celso Santiago Bittencourt 
sem alocação de carga horária, Prof Lúcio Correia Miranda sem alocação de carga horária, técnica 
administrativa Liene Augusta Cecim Vilhena com alocação de 10 (dez) horas de carga horária, Prof. 
Artur Vinícius Ferreira dos Santos com alocação de 20 (vinte) horas de carga horária, Kellem Cristina 
Prestes de Melo com alocação de 10 (dez) horas de carga horária, Prof. Paulo Alves de Melo sem 
alocação de carga horária e Prof. Wesley Oliveira Kettle sem alocação de carga horária no período de 01 
de março de 2023 a 01 de março de 2025. Prof. Paulo Melo fez a leitura do parecer do projeto; a Profª 
Luciana Freire observou que o parecerista, Prof. Arthur Vinícius, está também como colaborador do 
projeto com alocação 20 h de carga horária. Prof. Alcy orientou que houvesse outro parecerista que não 
estivesse no projeto e que fosse feita a retificação para ser apresentado na próxima reunião para 
aprovação. Após estas considerações foi aprovado por Ad Referendum. 2.4 Projeto de Extensão “A 
utilização de Software Tracker como ferramenta didática no Ensino de Física”. Aprovação do 
projeto de extensão coordenado pela Prof.ª Dr.ª Angela Costa Santa Brígida sem alocação de carga 
horária com colaboração do técnico Igor Ramon Sinimbu Miranda sem alocação de carga horária no 
período de 01 de abril de 2023 a 01 de março de 2024. Prof. Vicente Ferrer fez a leitura do parecer, após 
considerações, o referido projeto foi aprovado por unanimidade. 2.5 Projeto de Pesquisa “Onde está 
Tereza?  Invisibilidade, violência contra a mulher e ensino de História e patrimônio”. Aprovação do 

 projeto de pesquisa coordenado pela Profª Drª. Anna Maria Alves Linhares com alocação de 20 (vinte) 



 horas de carga horária no período 01 março 2023 até 01 março 2024. Profª. Sueny Oliveira fez a leitura 
  do parecer do projeto que após as considerações foi aprovado por unanimidade pelo conselho. 2.6 

 Projeto de Pesquisa “Intelectuais, esfera pública e saber acadêmico no Brasil de meados do século 
  XX”. Renovação de Projeto de pesquisa coordenado pelo Prof. Dr. Wesley Garcia Ribeiro Silva com 

 alocação de carga horária de 10 (dez) horas no período de 01 de abril de 2023 a 31 de março de 2024. 
 Profª. Sueny Oliveira fez a leitura do parecer do projeto que, após as considerações, foi aprovado por 

unanimidade pelo conselho. 2.7 Projeto de Extensão “Vozes da História: Contar, ouvir e conhecer”. 
 Renovação de projeto de extensão coordenado pelo Prof. Dr. Francivaldo Alves Nunes sem alocação de 

  carga horária no período 01 de abril de 2023 a 31 de março de 2024. Profª. Sueny Oliveira fez a leitura do 
 parecer do projeto que após as considerações foi aprovado por unanimidade pelo conselho. 2.8 Projeto 

de Pesquisa “Independência brasileira e história urbana: entre a memória e o esquecimento em 
Belém do Pará”. Aprovação e retificação do parecer do projeto de pesquisa coordenado pela Prof. Dr. 
Adilson Brito com alocação de 20 (vinte) horas de carga com colaboração, Prof. Dr. Cleodir da 
Conceição Moraes sem alocação de carga horária, Prof. Dr. Francivaldo Alves Nunes sem alocação de 
carga horária, Prof. Dr. Enilson da Silva Sousa sem alocação de carga horária, Eliana Ramos Ferreira 
sem alocação de carga horária no Período 1 de março de 2023 a 28 de fevereiro de 2024. Profª. Sueny 
Oliveira fez a leitura do parecer do projeto que, após as considerações, foi aprovado por unanimidade 

 pelo conselho. 2.9 Projeto de Extensão “Programa: Processos de Formação Docente: ações de 
 ensino-aprendizagem em História". Renovação de Programa de extensão coordenado pela Profª Drª 

 Siméia de Nazaré Lopes sem alocação de carga horária no período 01 de março de 2023 a 28 de fevereiro 
 de 2024. Profª. Sueny Oliveira fez a leitura do parecer do projeto que após as considerações foi aprovado 

 por unanimidade pelo conselho. 2.10 Projeto de Pesquisa “Mercado de Crédito na Capitania do Pará 
 – 1770 a 1810”. Renovação de projeto de pesquisa coordenado pela Profª Drª Siméia de Nazaré Lopes 

 com alocação de 20 (vinte) horas de carga horária no período 01 de abril de 2023 a 31 de março 2024. 
  Profª. Sueny Oliveira fez a leitura do parecer do projeto que após as considerações foi aprovado por

 unanimidade pelo conselho. 2.11 Projeto de Pesquisa “A dimensão Ambiental do Projeto Imperial 
 Português”. Aprovação de projeto de pesquisa coordenado pelo Prof. Dr. Wesley Oliveira Kettle com 

 alocação de 20 (vinte) horas de carga horária no período de 01 de abril 2023 a 31 de março 2024. Profª. 
 Sueny Oliveira fez a leitura do parecer do projeto que após as considerações foi aprovado por 

 unanimidade pelo conselho. 2.12 Projeto de Pesquisa “Influências alimentares portuguesas em 
Belém: rotas, comércio e cultura alimentar numa perspectiva Atlântica (1870- 1950)”. Renovação e 
retificação de parecer coordenado pela Profª Drª Sidiana da Consolação Ferreira de Macêdo com 
alocação de 20 (vinte) horas de carga horária no período: 01 de março de 2023 a 01 de março de 2024. 

 Após a leitura do parecer do projeto este foi renovado por unanimidade pelo conselho. 3. Progressão 
Funcional – 3.1 – Prof. Dr. Paulo Alves de Melo: Prof. Dr. Arthur Vinícius procedeu a leitura do 
parecer elaborado pela Comissão formada pelos docentes: Prof. Dr. Francivaldo Alves Nunes, Prof. Dr. 
Paulo Celso Santiago Bittencourt e Prof. Dr. Marcelo Augusto Machado Vasconcelos sob a presidência 
do primeiro, a qual foi favorável à progressão funcional por Interstício de 19 de novembro de 2020 a 19 
de novembro de 2022, da Classe C, Nível 2, para Classe C, Nível 3, denominação adjunto. Após a leitura, 
o Conselho homologou o parecer da Comissão por unanimidade. 3.2 - Wesley Ribeiro Garcia Silva: 
Prof. Dr. Vicente Ferrer procedeu a leitura do parecer elaborado pela Comissão formada pelos docentes: 
Prof. Dr. Vicente Ferrer Pureza Aleixo, Prof. Dr. Edemarino Araújo Hildebrando e Prof. Dr. Francivaldo 
Alves Nunes, sob a presidência do primeiro, a qual foi favorável à progressão funcional por Interstício de 
12 de março de 2021 a 12 de março de 2023 - Da Classe C, Nível 2, para Classe C, Nível 3, denominação 
adjunto. Após a leitura, o Conselho homologou o parecer da Comissão por unanimidade. 3.3 Luciana 
Martins Freire: Prof. Vicente Ferrer procedeu leitura do parecer elaborado pela Comissão formada pelos 
docentes: Prof. Dr. Vicente Ferrer Pureza Aleixo, Prof. Dr. Alcy Favacho Ribeiro e Prof. Dr. Aluisio 
Fernandes da Silva Júnior, sob a presidência do primeiro, a qual foi favorável à progressão funcional por 



Interstício 14 de março de 2021 a 13 de março de 2023, da Classe C, Nível 3, para Classe C, Nível 4, 
denominação Adjunto. Após a leitura, o Conselho homologou o parecer da Comissão por unanimidade. 

 4. Aprovação da minuta da Resolução para realização de Concurso Público de Provas e Títulos 
 para ingresso na Carreira de Magistério Superior no Campus Universitário de Ananindeua-UFPA, 

 revista pela Comissão instituída pela Portaria 152/2022. Com a palavra, Prof. Cristian Paixão 
 explanou que a comissão foi formada, com anuência do Conselho e foi ratificada pela Portaria 80/2022. 

 Esta foi formada, pelo Prof Cristhian, presidente, e pelo docente Silvio Bispo e pela técnica 
 administrativa Franciluce Souto. Ressaltou que, após a revisão técnica e consulta a vários documentos e 

 outras unidades da UFPA, foi redigida a versão apresentada ao(as) conselheiros (as). Após as 
considerações, a resolução foi aprovada por unanimidade pelo conselho. 5. Homologação de Resultado 

  do Estágio Probatório Professor Artur Vinicius Ferreira dos Santos referente ao 2° ciclo de
 avaliação. Período: 27/03/2022 a 27/01/2023. Com a palavra o Prof. Dr. Paulo Melo informou que 

 houve um erro no preenchimento do formulário do processo e que, por esse fato, foi preciso apresentar 
novamente ao conselho. Após as considerações, o estágio foi aprovado por unanimidade pelo conselho. 

 6. Calendário de divulgação da Feira do vestibular nas escolas/Análise PSS. Com a palavra, Prof. 
  Paulo Melo explanou que o Prof. Dr. Estevão Barbosa fez uma síntese de que a demanda dos inscritos 

 nos cursos do Campus está caindo e que apenas História e Geografia estão conseguindo preencher as 
 vagas do processo seletivo e pontuou que o curso de Geoprocessamento teve pouco preenchimento da 

 vagas e menos habilitados ainda, continuou falando que foi construído um calendário de visita nas 
 escolas de Ananindeua e entorno, antes de iniciar as inscrições do ENEM e pede que coordenação 

  acadêmica fique a frente. Com a palavra, Prof. Adilson Brito sugere divulgar as ações dos cursos em 
 mídias sociais para fortalecer o interesse dos alunos e trabalhar na criação de redes sociais e reformular o 

 site das faculdades. Com a Palavra, Profª Janes Kened sugeriu divulgar os cursos nos eventos promovidos 
 pela prefeitura e perguntou se calendário era sugestão para todas as faculdades; que o Campus deve ir aos 

 eventos da prefeitura, conseguir estande para essa divulgação dos cursos e sugere que essa divulgação seja
 realizada no 1º semestre do ano. Com a palavra, Psicóloga Natália Almeida pontuou que alunos são mal 

 orientados e que as pedagogas das escolas às vezes indicam cursos de acordo com gosto de alunos e ao 
 adentrarem na universidade percebem que não estão aptos ou não tem afinidade. Com a palavra, Prof. 

 Daniel Lima, comentou que essa divulgação deveria ser feita também nas escolas particulares e pontuou 
  que o Colégio Ideal tem alunos com interesse em vir para o campus, mas não conhecem bem os cursos

 que o campus possui. Por fim, Prof. Alcy Favacho deliberou traçar levantamento de escolas e fazer o 
  calendário para divulgar pelas faculdades. 7. Homologação da Comissão Eleitoral Da Faculdade De 

 História composta pelo docente, Prof. Dr. Carlos Augusto de Castro Bastos, Assistente 
 Administrativo Luis Matheus Queiroz Reis e pelo discente Henrique de Oliveira Nascimento. Com 

a palavra a Profª Drª Sueny Oliveira comentou sobre o processo de escolha da direção da FACHIS e da 
formação da comissão. Após as considerações, a comissão foi aprovada por unanimidade pelo conselho. 
10. O que ocorrer: Com a palavra, Prof. Alacid Neves sugere que nos encaminhamentos de pareceres de 
projetos, sejam informados os nomes do parecerista em cada um do projeto. Com a palavra, Prof. 
Edinaldo Cunha externou a preocupação sobre a flexibilização e extensão dos cursos cobrou solução da 
direção dentro do  para essa flexibilização; na oportunidade a Profª Camila Alves comentou que Campus
agora haverá essa flexibilização em todos os cursos da graduação e que os novos cursos criados já estão 
sendo criados com essa flexibilização e a PROEG está orientando que seja revisado os PPC’s. Com a 
palavra, Prof. Adilson Brito perguntou sobre as manutenções dos equipamentos eletrônicos do Campus e 
informou que solicitou via chamada no SAGITTA a manutenção dos computadores e impressora do 
PROFHISTORIA e que ainda não foram atendidas e comentou que conversou com o técnico Mauro 
Larrat e ele comentou que não tem recursos; Prof. Alcy informou que a distribuição de recursos para esse 
fim para  é em torno 20 mil e pontuou que é um valor baixo para esse fim, mas que tem Campus
verificado essa questão pois tem outras demandas e que esse valor não vem por completo e que será 



verificado junto ao setor responsável. Quanto aos computadores do Laboratório já havia comentado que 
há grande possibilidade da melhoria dos equipamentos via LABINFRA. Para tanto, sugere aos 
responsáveis pelos Laboratórios escrever suas propostas. Com a palavra, o Prof. Daniel Lima pediu a 
aprovação do projeto pedagógico do Curso Engenharia de Minas; informou que não solicitou ponto pois, 
o mesmo processo já havia sido apresentado em outro ano no Conselho; para este caso seria apenas uma 
formalização de ajustes e de ata atualizada. O conselho deliberou que fosse abordado na próxima reunião 
do conselho com a inclusão de mais documentos relacionados. Partindo disto, o conselho deliberou que 
seja emitido um Ad Referendum de aprovação do projeto pedagógico para implantação do curso de 
Engenharia de Minas. Não havendo mais nada a tratar, Prof. Alcy Ribeiro deu por encerrada a reunião e 
agradeceu a presença de todos na mesma, da qual eu, Nathalia Nogueira, redigi a presente ata que, depois 
de lida, será assinada por quem de direito. 

Ananindeua(PA), 09 de março de 2023.
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